



Paris, le 23 janvier 2018

Communiqué de presse

Prisons – Situation mardi 23 janvier matin

Ce mardi 23 janvier à 7h30, les agents du service de jour refusent de prendre leur service dans 12 établissements ou n'ont pas pris leur service en déposant des arrêts maladie dans 2 établissements.

Des blocages empêchant les agents de prendre leur service sont en place à l'entrée de 49 établissements.

Par ailleurs, des mouvements (retards de service, dispositifs filtrants) ont eu lieu ou sont en cours dans 35 établissements.

Contacts presse

Direction de l'administration pénitentiaire du ministère de la Justice

Stephanie TENAILLON - 06 76 05 01 53

presse.dap@justice.gouv.fr